

PRESENTACIÓN

Estudios de Filosofía surgió como una necesidad divulgativa de la comunidad académica del Instituto de Filosofía de la Universidad de Antioquia. En una primera etapa su tarea era, fundamentalmente, publicar resultados de investigación de los profesores-investigadores de las distintas especialidades de filosofía que concurrían en nuestro Instituto. Con los años, nuestra publicación fue dándole paso a colaboraciones que, ajustadas a los criterios de calidad prevalecientes en cada especialidad filosófica, provenían de autores de otras instituciones académicas, nacionales e internacionales. Después de haber superado algunas limitaciones y dificultades que impedían su periodicidad, *Estudios de Filosofía* se presenta ahora como una revista de aparición semestral, abierta a colaboraciones de autores de nuestra institución, así como de académicos adscritos a otras universidades e instituciones de investigación. Los criterios de evaluación de los artículos de investigación han adquirido una mayor importancia para el Comité Editorial. Estos criterios, que comprenden un proceso de doble evaluación realizado por árbitros calificados en la especialidad correspondiente y la ampliación de los miembros del Comité Editorial, garantizarán un mejor desarrollo académico de nuestra revista.

El presente número de *Estudios de Filosofía* reúne trabajos de Arthur C. Danto, Scarlett Marton, Fernando Aranda Fraga, Juan Guillermo Gómez García, John Fredy Lenis Castaño, Santiago Echeverri Saldarriaga y Jairo Escobar Moncada. Se presentan las reseñas de los libros, *El escepticismo y la filosofía trascendental*, de Luis Eduardo Hoyos y *Lo uno y la diada indefinida en Plotino*, de Rubén Soto Rivera.

Estudios de Filosofía agradece a todos los autores que han participado con sus escritos en este número, así como al equipo de asistentes que con su cuidadoso trabajo les ha dado la forma final que aquí aparece.

Francisco Cortés Rodas
Director